

Estimada compañera/o

Enmarcada dentro del proceso congresual de CCOO que culminará en junio de 2025 con la celebración del 13º Congreso Confederal de CCOO, y dentro del IV Congreso de CCOO de Industria de Cantabria, se te convoca a la Asamblea Congresual agrupada de afiliados y afiliadas a celebrar los **próximo 22 y 23 de noviembre de 2024, viernes y sábado en la Sede de CCOO en la calle Santa Clara nº 5 de SANTANDER, a las 16:00 h.**

Como en el congreso anterior, disponéis de una aplicación web en la que encontrareis los documentos a debate para la asamblea.

Si habéis olvidado la contraseña, o simplemente no la habéis usado nunca, tenéis que picar en “He olvidado la contraseña” y rellenar los campos que os pida.

appcongresos.ccoo.es

En esta asamblea se debatirán los estatutos y ponencias de la Confederación Sindical de CCOO, la Unión Regional de CCOO de Cantabria, así como los de la propia Federación de CCOO Industria además de elegir a las personas que asistirán al IV Congreso de la Federación de CCOO Industria de Cantabria.

Las candidaturas se deberán estar formadas por personas afiliadas con al menos 6 meses de antigüedad a la fecha de la asamblea, constará de siete personas titulares de las cuales al menos 2 han de ser mujeres y contendrá además de un mínimo de dos suplentes.

Dichas candidaturas se han de hacer en modelo normalizado (anexo V de las normas congresuales) adjuntando a las mismas fotocopias de DNI, TIE, carnet de conducir o pasaporte de las personas firmantes y se han de presentar antes del día 8 de noviembre a las 16:00 Horas a la secretaría de Organización de la federación de industria de Cantabria.

Para finalizar comunicaros que el reglamento que rige la asamblea lo podéis encontrar en la página de industria.ccoo.es/cantabria y las normas que rigen este proceso congresual se encuentran en la página web [ccoو.es](http://ccoo.es).

Para cualquier aclaración, puedes contactar con el Responsable de Organización de la Federación de Industria de Cantabria, Francisco Javier Rodríguez Turceta, a través del correo electrónico cantabria@industria.ccoo.es

En espera de tu participación, recibe un cordial saludo.

Día: 22 y 23 de noviembre.

Hora: 16:00 horas

Lugar: Local de CCOO de Santander

ORDEN DEL DÍA

Día 22, viernes.

1º. Constitución de la mesa de la Asamblea (3 personas, presidencia, vocal y secretaria).

2º. Debate de las Ponencias y Estatutos de:

- IV Congreso de CCOO de Industria. Puedes consultar los documentos en appcongresos.ccoo.es
- 13º Congreso de la Unión Regional de CCOO de Cantabria. Puedes consultar los documentos en appcongresos.ccoo.es
- 13º Congreso de la Confederación Sindical de CCOO. Puedes consultar los documentos en appcongresos.ccoo.es

Día 23, sábado.

3º. Constitución de la mesa electoral (SI PROCEDE, 3 personas, presidencia y 2 secretarías) y elección de los delegados y delegadas al correspondiente Congreso:

- Delegación al IV Congreso de CCOO de Industria de Cantabria
- Según las normas aprobadas, si sólo hubiera una candidatura proclamada **no se procederá a su votación**, quedando elegidos todos los candidatos y candidatas proclamados/as.

4º Fin de la Asamblea.


Francisco Javier Rodríguez Turceta
Secretario de Organización y Afiliación
Federación de Industria Cantabria